

## **SESSION V: MOBILIZING RESOURCES AND INVESTING IN COMMUNITY HEALTH SYSTEM /**

### **MOBILISER LES RESSOURCES ET INVESTIR DANS LE SYSTEME DE SANTE COMMUNAUTAIRE**

#### **Group work guidance / Guide pour le groupe de travail (Questions en français ci-dessous)**

**Each country delegation should take 30 minutes to discuss one or more of the questions below.**

- 1- Is community system strengthening embedded in your primary health care / district system strengthening systems? If not, what can be done to add community health systems more directly to your health systems strengthening efforts?
- 2- What is the existing mix of financing mechanism(s) for community health, and for primary health care more generally in your country?
- 3- Over the next five to ten years' time, what could be done to increase financial resources for the community health system? How can the country diversify the mix of financing (e.g. are there untapped resources – domestic, donor, private, etc – that can be used to support the primary health care/community systems)?
- 4- What would be the key milestones to achieve this vision (including building consensus among partners)?
- 5- What would be the immediate steps/ technical assistance/ resources required within the next 24 months to move toward your vision?

**Each country delegation should document its discussion and create a summary of the discussions to inform their country plan of actions and TA requests (Day 3 afternoon session).**

**Chaque délégation pays pourra discuter pendant 30 minutes une ou plusieurs des questions ci-dessous.**

- 1- Est-ce que le système de santé communautaire est intégré dans votre système de soins de santé primaire / district sanitaire? Si non, comment faire de ` sorte que le renforcement du system de sante communautaire soit pleinement intégré dans les politiques de renforcement du système de santé?
- 2- Dans votre pays, quelle est la composition actuelle de sources de financement de la santé communautaire, et plus généralement des soins de santé primaires?
- 3- Durant les cinq à dix prochaines années, qu'est ce qui pourrait être fait pour accroître les ressources financières pour le système de santé communautaire? Comment le pays pourrait-il diversifier les sources de financement (par exemple y at-il des ressources inexploitées – budget national, bailleurs, secteur privé, etc. - qui peut être utilisé pour soutenir les soins de santé primaires / systèmes communautaires)?
- 4- Quelles seraient les étapes clés pour réaliser cette vision (y compris la construction d'un consensus entre les acteurs)?
- 5- Quelles seraient les étapes immédiates / assistance technique / ressources nécessaires au cours des 24 prochains mois pour mettre en œuvre cette vision?

**Chaque délégation pays devra documenter la discussion et rédiger une synthèse des débats pour servir de base au plan d'actions et aux demandes d'assistance technique (Jour 3 de la session de l'après-midi).**